

محكمة الأحوال الشخصية في البطحاء

العدد: ١٧٧/ش/٢٠١٦

إعلان

أقامت المدعية أمل كاظم علي الدعوى المرقمة أعلاه ضد المدعى عليه مدير رعاية القاصرين أضافه إلى وظيفته امام هذه المحكمة والتي تطلب فيها الحكم بتثبيت وفاة المفقود عباس مهنا بلص الذي فقد بتاريخ ٢٠٠٨/٤/٦ واستنادا لأحكام المواد ٩٤/٨٧/٨٦ من قانون رعاية القاصرين رقم ٧٨ لسنة ١٩٨٠ لذا قرر النشر بصحيفتين محليتين بغية التحقق من حياة المفقود عباس مهنا بلص وفي حال كونه حيا ينبغي عليه مراجعة محكمتنا لسماع دفاعه خلال مدة التأجيل وبعبكسه تمضي المحكمة في السير بالدعوى وإصدار القرار وفق القانون وعينت المحكمة يوم ٢٠١٦/٩/٢٥ الساعة التاسعة صباحا موعدا للمرافعة.

القاضي

صالح حناي طاهر

محكمة بداية الإصلاح

العدد/١٥٠/ب/٢٠١٦

إعلان

الى المدعى عليه / عبد الرحمن عبد الواحد شبيب

أصدرت محكمة بداية الإصلاح بتاريخ ٢٠١٦/٨/٣٠ قرارها الغيابي بحقك والقاضي (الحكم بالإزام المدعى عليه الأول عبد الرحمن عبد الواحد شبيب برفع التجاوز الحاصل منه على عقار المدعي ناجي عبد الكريم مكطوف تسلسل ١١٠/٤٣/الإصلاح بمساحة ٢٧,٥ والمؤشر بالمداد الأحمر في تقرير الخبير المساح صادق بدر فرحان واعتبار الكشف والمخطط وتقرير الخبير جزءاً من القرار عند التنفيذ) ولجهولية محل إقامتك تقرر تبليغك بواسطة صحيفتين محليتين ولك حق الاعتراض والتمييز خلال المدة القانونية وفق الأصول.

القاضي

محمد ضيول خليف

قاضي أول محكمة بداية الإصلاح

تنويه

ينوه المصرف العراقي الاسلامي للاستثمار والتنمية للجمهور الكريم إلى ان هناك أشخاصا وشركات ليس لهم أي تعامل أو تخويل من قبلنا عن ترويج استثمارات منح القروض الصغيرة والمتوسطة مقابل مبلغ معين لذا نهيى بالجمهور الكريم توخي الحيطة والحذر وعدم التعامل مع تلك الجهات وان المصرف غير مسؤول عن أي التزام ينتج عن هذا التعامل وبإمكان الجمهور مراجعة الإدارة العامة لمصرفنا حصراً لغرض الحصول على الاستثمارات المطلوبة.

المدير المفوض

للمصرف العراقي الإسلامي

جامعة ميسان / كلية الزراعة

اعلان

تعلن جامعة ميسان / كلية الزراعة عن اجراء مزايدة علنية لتأجير حقل الكلاء الزراعي بمساحة (١٠٠٠) الف دونم وبضمنها حقل تربية اسماك (٥) خمسة احواض وفقا لقانون بيع وايجار اموال الدولة رقم ٢١ لسنة ٢٠١٣ في مقر الكلية الكائن على طريق (عمارة - بصرة) على الراغبين بالاشتراك الحضور في تمام الساعة العاشرة من صباح يوم الاربعاء الموافق ٢٠١٦/٩/٢٨ مستصحين معهم (كافة المستمسكات الاصولية) على ان يقوم المشترك بشراء شروط المزايدة بمبلغ (١٠) عشرة الاف دينار غير قابلة للرد ويتحمل من ترسو عليه المزايدة اجور الاعلان.

ملاحظة: اذا كان يوم المزايدة عطلة رسمية اعتبار اليوم التالي موعدا للمزايدة.

أ.م.د غسان معدي داغر

عميد الكلية وكالة



غازبروم نفت بدرا بي بي في / Gazprom Neft Badra B.V.
Tender announcement

Gazprom Neft Badra B.V., the Operator of the Contract for Development and Production Service Contract for the Badra Contract Area, announces

the Re - Tender # 594/2016

EPC of Extension of Well Gathering System at Badra oilfield, Republic of Iraq.

Legal entities, domestic Iraqi and foreign companies having experience of implementation of similar by nature to the subject of the Re-Tender projects and which are allowed, by the legislation of the Republic of Iraq and/or by their country of registration, to perform works in the Republic of Iraq may participate in the Re-Tender.

In order to be eligible to be awarded the Contract, the Bidders shall meet the following minimal qualification criteria:

- To be ready to work on a Lump Sum EPC contract;
- To have completed at least one EPC pipeline project (contract) as an EPC (main) Contractor in Republic of Iraq with amount not less than 20 M USD.;
- To have key personnel with experience on EPC projects in H2S oil field environment (the following position shall comply with the requirements for H2S experience: Project Director, Engineering manager, HSE Manager, Commissioning Manager, Construction Manager – CVs to be provided by the Bidder);
- The Bidder to confirm that full mobilization of all required resources (including but not limited to Contractor's office and camp, warehouse, construction equipment, manpower) shall be made within 1 month from the Contract award. Justification and proof of that must be provided;
- To possess all necessary licenses, registration and to meet other requirements for EPC contractors in the Republic of Iraq;
- To have reference letters from clients on successfully completed similar previous projects;
- To possess certified soft- and hardware, experienced and qualified personnel, aa necessary permits and memberships in professional associations required to provide services being the subject of the Tender;
- To be able to obtain and to provide the required Bid Bond in the amount of \$500,000,00 (five hundred thousand) US Dollars, Contract Performance Bond and Defect Correction Bond each in the amount of not less than 10% of the Contract value, and Bank Guarantee for repayment of any advance payment under the Contract;
- To be able to obtain and to provide adequate insurance cover for the work and services to be performed on terms and conditions required by Company;
- To hire local sub-contractors and/or suppliers for performance of the works whenever it is reasonably possible and economically justified;
- To provide applicable HSE certificates and internal corporate HSE policy;
- To confirm availability of ISO 9001 Quality Management Certificate;
- To have operational procedures and instructions developed in accordance with ISO 9001;
- To be ready to submit annual financial statements in order to verify financial standing.

Bids should conform to the requirements of the Bid documents. The Operator reserves the right to accept or reject any bid, and to annul the bidding process and reject all bids, at any time prior to award of contract, without thereby incurring any liability to the affected bidder or bidders or any obligations to inform the affected bidder or bidders of the ground for the Operator's action.

Companies interested in participating in above mentioned Re-Tender may obtain full set of Re-Tender Documentation after submission of a written application together with sufficient information confirming that the company meets the minimum criteria set out above (submitted on the letterhead signed by an authorized person) and containing full name of company, mail address, phone, fax, e-mail address, full name of contact person and his e-mail address. Such applications shall be sent to Gazprom Neft Badra B.V. Contract and Procurement Department by email to tenders@gazpromneft-badra.com, and received by 4 PM (UTC/GMT+4:00) on **September 21, 2016**. The Tender Documentation shall be sent by e-mail without any responsibility for loss or late arrival after submission of a written application as noted above.

Deadline for bids submissions for above mentioned Re-tender is October 05, 2016, 5 PM (UTC/GMT+4:00).

Gazprom Neft Badra B.V. Contract and Procurement Department



Gazprom Neft Badra B.V.
غازبروم نفت بدرة بي بي في المشغل لحقل بدرة النفطى
/ إعلان مناقصة

المناقصة رقم 594/2016

عقد EPC لتطوير منظومة تجميع نطف في حقل بدرة، جمهورية العراق.

على الشركات العراقية والأجنبية التي لديها الخبرة في تنفيذ المشاريع والمناقصات المماثلة بطبيعتها والتي تسمح لها ، قوانين جمهورية العراق و / أو قوانين بلدهم من التسجيل ، أداء الاعمال في جمهورية العراق المشاركة في المناقصة.

على مقدمي العروض تلبية الحد الأدنى من معايير المؤهلات لكي تكون مؤهلة لمنح العقد و حسب الشروط التالية:

- الاستعداد للعمل لإنجاز العقد بمبلغ إجمالي ثابت (الهندسة والمشتريات والبناء- عقد EPC).
- الخبرة في إنجاز مشروع EPC واحد على الاقل لمد الأنبوب بصفة المقاول العام بقيمة لا تقل عن 20 مليون دولار أمريكي في جمهورية العراق.
- التمتع بالكوادر الكفوة ذات الخبرة في إنجاز مشاريع EPC في ظروف تواجد كبريتيد الهيدروجين في حقل النفط (يجب المناصب التالية ان تتوافق مع متطلبات وخبرة H2S: مدير المشروع، مهندس المشروع، مدير H2S، مدير البناء - موجز حياتهم يجب توفيرها من قبل الشركة العارضة).
- تأكيد قابلية الشركة على تعبئة كافة الموارد المطلوبة (بما فيها و لا تنحصر مقاول المكتب والمخيم، المستودع، معدات البناء، قوة العمل) خلال مدة شهر واحد منذ إحالة العقد. و يجب بيان وقائع تثبت ذلك.
- التمتع بجميع التراخيص اللازمة لتنفيذ عقود EPC في جمهورية العراق.
- التمتع بالشهادات التقديرية من الزبائن تؤكد على الاكمال الناجح للمشاريع المماثلة سابقا.
- التمتع ببرامج و الاجهزة اللاسلكية، موظفين ذوي الخبرة و الكفاءة العالية و التصاريح و العضوية في الجمعيات الهندسية المختصة اللازمة لأداء اعمال المناقصة.
- أن تكون قادرة على تقديم خطاب الضمان للمناقصة بمبلغ 500,000.00 (خمسة مائة ألف) دولار أمريكي، و شهادة حسن اداء بمبلغ لا يقل عن 10 ٪ من قيمة العقد، والضمان البنكي لاسترجاع أي دفع اولية بموجب العقد.
- قابلية على تقديم وتوفير التأمين الكافي لأداء العمل و الخدمات التي يتم تنفيذها و بموجب شروط الشركة.
- توظيف الشركات المقولة الثانوية المحلية و / أو الشركات المحلية لأداء العمل بكفاءة عالية شرطا ان يكون ذلك مبررا اقتصاديا.
- تقديم شهادات الصحة و السلامة البيئية (HSE) و اجراءات الشركة الجارية في هذا المجال.
- وجود شهادة إدارة الجودة ISO 9001
- وجود اجراءات العمليات و التعليمات بموجب شهادة ISO 9001
- أن تكون قادرة على تقديم البيانات المالية السنوية لتقييم وضع الشركة المالي.

ينبغي أن تتوافق العطاءات مع الشروط المطلوبة في العطاء. المقاول له الحق في قبول أو رفض أي عطاء، إلغاء عملية العطاءات ورفض جميع العطاءات، في أي وقت قبل منح العقد، دون تحمل أي مسؤولية في ابلاغ مقدمي العطاءات بذلك .

الشركات المهتمة بالمشاركة في المناقصة المذكورة أعلاه يمكنها الحصول على مجموعة كاملة من وثائق المناقصة بعد تقديم طلب خطي مع معلومات كافية تؤكد أن الشركة تلي الحد الأدنى من المعايير المبينة أعلاه (يقدم على ورق موقع من قبل الشخص المفوض) والتي تحتوي على اسم الشركة الكامل ، وعنوان البريد الإلكتروني ، الهاتف ، الفاكس ، الاسم الكامل لشخص الاتصال وعنوان بريده الإلكتروني. وترسل هذه الطلبات إلى شركة غازبروم نفت بدرة بي بي في - قسم المشتريات عن طريق البريد الإلكتروني tenders@gazpromneft-badra.com، والتي تستلم في موعد اقصاه الساعة في الساعة ٤ مساءً (بالتوقيت العالمي / بتوقيت جرينتش +4:00) **21 أيلول 2016**. وترسل وثائق المناقصة عن طريق البريد الإلكتروني من دون أية مسؤولية عن فقدان أو التأخير بعد تقديم طلب خطي كما ذكر أعلاه.

الموعد النهائي لتقديم العطاءات المقدمة للمناقصة أعلاه 5 تشرين الأول 2016 الساعة الخامسة (بالتوقيت العالمي / بتوقيت جرينتش +4:00).

شركة غازبروم نفت بدرة بي بي في، قسم العقود والمشتريات